

01.–10.09.2023

thun  expo

OHA 



Medienmitteilung / Thun, 7. September 2023

Traditioneller Apéro der OHA-Ausstellenden

Die OHA feiert treue KMUs

Für jahrzehntelange Treue wurden im OHA-Restaurant «Alte Reithalle» acht Unternehmen von Thun-Expo-Geschäftsführer Gerhard Engemann beim Aussteller-Apéro ausgezeichnet.

Zur traditionellen Zusammenkunft kamen am OHA-Donnerstag rund 110 Vertretende der Aussteller-Firmen ins Restaurant «Alte Reithalle» zusammen, um bei einem Festakt mit Suure Mocke und Händöpfelstock Erfahrungen auszutauschen. Gerhard Engemann begrüßte als Geschäftsführer der Expo-Thun nicht nur die langjährigen Ausstellenden, sondern auch solche, die das erste Mal an der Oberländer Herbstmesse ihre Produkte oder Dienstleistungen präsentieren: «Ich hoffe, ihr habt euch gut eingelebt und euch mit den Gepflogenheiten in Thun angefreundet.»

Sie bekämen sehr viele positive Rückmeldungen von den OHA-Gästen – die Messestände, die prächtigen Tiere im Stall, das abwechslungsreiche Musikprogramm, das vielfältige Speisenangebot und die Sonderschau «Bau? Wow!» fänden grossen Anklang beim Publikum, so Engemann. Er sehe viele glückliche Gesichter auf dem Platz: «Vo däne nämt ig no gärn es paar meh», wünschte sich der Messechef. Er habe gestern in einer Sitzung mit der ETH Zürich und der Uni Bern beschlossen, eine bahnbrechende Technologie zu entwickeln, flunkerte der Geschäftsführer humorig. Damit könne man mit Solarenergie OHA-Gäste fabrizieren. Leider sei die Technik noch nicht ganz ausgereift und harze noch etwas. Mit seiner Science-Fiction-Einlage erntete Gerhard Engemann Gelächter. «Immerhin werden die Messehallen mit Solarstrom klimatisiert», ergänzte der Redner nun ernster. Technische Pannen hätte es bis jetzt nicht gegeben – der Pikettdienst habe an der OHA sozusagen ein Ferienlager. Die Tickets für die Besuchenden seien wie die Mieten für die Stände nicht erhöht worden. «Wir müssen keine Aktionäre befriedigen und Gewinne maximieren, denn wir sind eine Genossenschaft!»

Auszeichnung für OHA-Treue

Der Messechef wünschte sich in seinen Ausführungen, dass mehr junge Leute einen Beruf im Baugewerbe ergreifen. Die Sonderschau «Bau? Wow! – Zukunft im Bau» sei ein Beitrag dazu. Sein Dank gehe an Beat Brönnimann als Tiefbau-Spezialisten, an Svenja Schneider und Beat Augsburg von der Frutiger AG. Beide Unternehmen hätten massgeblich zur Sonderschau beigetragen und hätten die Sonderschau gestemmt.

Die OHA feiert 2023 ihren 62. Geburtstag und ehrte ihre treuesten Ausstellenden. Die AEK-Bank 1826 ist nunmehr 60 Jahre als Ausstellende oder Partnerin präsent. 50 Jahre OHA darf Château André Ziltener SA aus Reinach BL feiern. Die Mühle Burgholz AG, die SARO-Gem Saphir-Schmuckuhren aus Bettlach und das Wyhus Ryf AG aus Wabern sind jeweils 20 Jahre dabei. Auf zehn Jahre OHA zurück blicken die Möbeltrend GmbH aus Belp, die Prodemo SA aus Fleurier und die Puralpina AG aus Frutigen. Vertreterinnen und Vertreter der genannten Firmen wurden nacheinander auf die Bühne gebeten und erhielten als Geschenk eine gut gefüllte Tasche mit einer Vielfalt an praktischen Produkten von der OHA.



62. Oberländische Herbstausstellung Thun (OHA), 1. bis 10. September 2023

Öffnungszeiten: Montag bis Donnerstag 13 bis 21 Uhr, Freitag und Samstag 13 bis 22 Uhr, Sonntag 11 bis 18 Uhr,

Eintrittspreise: CHF 8 Erwachsene, CHF 2 Kinder (6 bis 16 Jahre), Dauerkarte (nicht übertragbar) CHF 25

Ein Mix aus Qualität, Tradition und Moderne ist das Credo der OHA-Macher. Die OHA gilt seit Jahren als DIE Erlebnis-Plattform im Berner Oberland mit heuer 190 spannenden Ausstellenden, interessanten Sonderschauen, kulinarischen Köstlichkeiten und einem vielseitigen Unterhaltungsprogramm. 10 Tage beste Lage: eine ideale Verkaufsplattform für Verkaufende und Dienstleistende. Die OHA ist ein beliebter Treffpunkt für Jung und Alt.

Die OHA in Zahlen:

- Die OHA feiert heuer ihren 62. Geburtstag.
- Das Messegelände umfasst rund 16'000 Quadratmeter;
- ca. 5'200 Quadratmeter davon sind Standflächen.
- Der Rundgang ist rund 1'000 Meter lang.
- 40'000 Messebesucher zählte die OHA im Jahr 2022.

Für weitere Informationen und Auskünfte wenden Sie sich an:

Bettina Kriegel, Medienverantwortliche, OHA Thun, Telefon 079 458 39 31, Kriegel Kommunikation, Länggasse 40, 3600 Thun, E-Mail: info@kriegel-kommunikation.ch